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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

До сих пор мучаюсь с ответом на этот вопрос. Я просто почувствовала, что это 

моѐ призвание. 

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медуниверситета от 

студентов прочих высших учебных заведений? 

По-моему, студент медуниверситета более целеустремленный, умеет работать в 

команде и особенно ценит время. 

3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

Так как я окончила Хомскую среднюю школу, нагрузка там соответствующая, 

самым неожиданным оказалось то, что все свободное время занимает учѐба, 

учѐба и ещѐ раз учѐба. Сейчас я только наслаждаюсь этим и никогда бы ничего 

не изменила. 

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медуниверситета? 

Выдержка, ответственность и требовательность к себе. 





5. Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя десятилетия 

после окончания мед университета? 

Встречу со своей группой - Д-501. В начале, иногда у нас бывал абсолютный 

разлад, однако с годами мы стали как-то более сплоченными. 

Спасибо вам, группа Д-501. 

6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно 

делать для поступления в медицинский университет? 

Учиться и желание посвятить себя целиком выбранному направлению. 

7. Три лучших события студенческой жизни. 

Первое – это, конечно, встреча с людьми, которые очень быстро стали мне 

друзьями, были со мной на протяжении всей учѐбы и я им очень за это 

благодарна. 

Затем очень стрессовым для меня оказалось заселение в общежитие. Первое 

время было трудно, ты один, вдали от дома, вокруг незнакомые тебе люди. 

Сейчас я понимаю, что лучше ничего быть не может, чем время проведенное 

именно там. 

И ещѐ немаловажное событие, это участие в моей первой Республиканской 

научно-практической конференции. 



8. Самый сложный экзамен, и 

почему? 

Анатомия человека.  

Было сложно, так как мне очень 

тяжело адаптироваться, ты только 

приходишь после школы и на тебя 

рушится куча латыни, и 

непонятных терминов. 



9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов.  

Благодарна каждому преподавателю, они все вложили какую-то часть своего 

опыта, знаний, каждый чем-то запомнился. Однако наиболее значимыми для 

меня являются: 

Людмила Павловна Мамчиц - кандидат медицинских наук, преподаватель на 

кафедре гигиены, экологии и радиационной медицины. Именно с Людмилой 

Павловной началась моя научная деятельность. В какой-то момент мы готовы 

были уйти, однако она сказала: "Девочки, идѐм только до конца, я вас никуда не 

отпущу". Благодаря ей мы добились таких успехов. Выражаю Вам свою 

огромную благодарность. 

Татьяна Владимировна Строгая. Еѐ, к сожалению, с нами уже нет. Она была 

ассистентом кафедры анатомии человека с курсом топографической анатомии и 

оперативной хирургии. Замечательный преподаватель, именно она дала основу, 

которая является неотъемлемой частью учѐбы до сегодняшнего времени. 

Спасибо! 

Вероника Владимировна Железко - преподаватель на кафедре клинической 

лабораторной диагностики. На этой кафедре я являюсь участником студенческого 

научного кружка. Всеми силами она нам помогает, поддерживает наши идеи и 

видит в нас потенциал. Спасибо! 





10. Как Вы представляете современное медицинское образование? 

Медобразование - это совокупность знаний, умений и навыков, которые 

необходимы для осуществления медицинской деятельности. Я считаю, что наше 

образование на достойном уровне. Усилия преподавателей и энтузиазм студентов 

гарантируют, что у образования есть будущее. 

 

11. Ваше главное достижение за годы учѐбы? 

То, что я являюсь лауреатом Республиканского конкурса научных работ студентов 

и студентом, включѐнным в банк одаренной молодѐжи. 

 

12. Вы выпускник пятого курса. С высоты полученных знаний и опыта что 

бы Вы могли сказать себе первокурснику?  

Ничего не бояться, подходить ко всему осознанно, и как можно больше и больше 

знакомств. 





13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о 

профессии на первых курсах университета? 

Врачом ультразвуковой диагностики в г. Брест. С этой мечтой я когда-то и 

поступила в наш ГомГМУ.  

Много раз все менялось, каждый предмет чем-то затягивал.  

Однако в итоге я снова возвращаюсь к своей мечте, еѐ нужно реализовать. 

  


